



## Diego Armando Cuautle Rojas se titula con tesis sobre el Análisis del Concepto de Lesiones Infamantes o Degradantes como Razones de Género a Comprobar en el Delito de Feminicidio

El pasado 16 de noviembre, en la Escuela Nacional de Ciencias Forenses, el recién licenciado en Ciencias Forenses, Diego Armando Cuautle Rojas, llevó a cabo la presentación de su tesis titulada "Análisis del Concepto de Lesiones Infamantes o Degradantes como Razones de Género a Comprobar en el Delito de Feminicidio".

Este significativo evento contó con la presencia de un distinguido grupo de sinodales, encabezado por la especialista en medicina forense, la Doctora Alejandra Mercado Salomón; el comandante y maestro, Manuel Olmos Rodríguez; y la Doctora Ana Pamela Romero Guerra, quien ocupó el rol de directora de la tesis de Diego.

Diego Armando explica que su tesis tenía como "objetivo primario dar significado a un concepto que no se encuentra definido ni en la ciencia ni en el derecho, pero que sigue siendo empleado". Además, buscaba realizar un análisis normativo. Con su trabajo, aspira a desafiar el determinismo presente en la procuración de justicia "con la finalidad de replantear a los investigadores las interpretaciones que están tomando de los indicios".

La investigación abarcó el análisis y evaluación de las lesiones en delitos de feminicidio desde la perspectiva de la medicina forense, la criminalística, la psicología forense y la antropología forense y social; todo ello fundamentado en los principios de derechos humanos y dignidad humana.

Diego Armando espera que su tesis se difunda para dar paso a nuevas investigaciones a nivel nacional e internacional. Asimismo, anhela que su trabajo llegue al Consejo de la Judicatura Federal.

El licenciado Diego Armando expresa su agradecimiento a su familia por la paciencia y apoyo durante esta etapa de su formación. Además, extiende su gratitud a sus sinodales por colaborar con él en esta relevante investigación. Este hito académico no solo representa un logro personal para Diego Armando Cuautle Rojas, sino también un aporte valioso al campo de las ciencias forenses y la justicia.